

Von: [REDACTED]

Gesendet: Montag, 24. Juli 2023 11:00

An: Lüttgen, Christoph <Christoph.Luettgen@Stadt-Bornheim.de>

Betreff: Schulhofschließung Grundschule Roisdorf

An die

Stadt Bornheim

-Christoph Lüttgen-

Rathausstr. 2

53332 Bornheim

24.7.2023

Sebastian Grundschule- Lärmbelästigung am Abend und am Wochenende

Antrag zum Bürgerausschuss mit der Bitte um Weiterleitung

Sehr geehrter Herr Lüttgen,

erstmal vielen Dank das Sie mein Anliegen angenommen und die Angelegenheit klären wollen.

Wir haben am 29.6. telefoniert und da haben Sie mir mitgeteilt das der Schulhof durch das Ordnungsamt abends abgeschlossen werden sollte. Das ist bedauernswerterweise **nicht** geschehen, der Hintereingang vom Schulhof ist nach wie vor geöffnet.

Wir sind schon einmal vor 20 Jahren mit demselben Problem an die Stadt Bornheim herangetreten, mit der Bitte den Schulhof zu den o.g. Zeiten zu schließen, dem wurde damals auch zugestimmt. Es wurde ein Zaun errichtet und es gibt 2 abschließbare Tore.

Wir sind von Mo-Fr von morgens bis abends schon dem Schullärm ausgesetzt, können uns insbesondere in den Sommermonaten tagsüber nie ungestört unseren Garten zur Erholung benutzen.

Wenn der Schulhof am Wochenende geöffnet ist, kommen immer wieder Kinder zum Spielen, oft wird auch Fußball gespielt. Es gibt einen weiteren Spielplatz direkt neben der Turnhalle, dort können die Kinder jederzeit spielen, er ist immer geöffnet. Einen Fußballplatz gibt es direkt hinter der Bahn, der ist auch jederzeit zugänglich.

Die Anwohner selber haben einen eigenen Garten, es gibt in der näheren Umgebung mehrere Grünflächen und Spielplätze, also warum muss dann dieser Schulhof zum Spielen geöffnet bleiben?

Die Lärmbelästigung am Abend und vor allem am Wochenende ist für mich nicht tolerierbar. Wir haben quasi keinen Tag an dem wir ungestört unseren eigenen Garten

zur Erholung nutzen können, permanenter Lärm und Frust bedeutet Stress, das kann und darf nicht sein.

Wir müssen an den Schultagen den Lärm tolerieren, aber ausserhalb dieser Zeiten möchten wir unseren Garten auch mal zur Erholung nutzen können. Etwas Verständnis, Toleranz, Respekt ist wichtig für ein friedliches Miteinander.

Ich möchte Sie bitten, das Problem an den Bürgerausschuss weiter zu leiten und mich über den Verlauf zu informieren, vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

██████████